

Didukung 7 Parpol, Pasangan Rachmansyah-Harsono Siap Mendaftar di KPU Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 27, 2024 - 17:54



Mantan Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail bersama Mantan Wabup Morowali Najamuddin dan Tim Koalisi Pemenangan

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dukungan Partai Politik (Parpol) kepada bakal pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali, Rachmansyah Ismail-

Harsono Lamusa, terus mengalir pada Pilkada serentak 2024.

Kini total ada 7 Parpol masuk dalam koalisi Parpol pengusung mantan Pj Bupati Morowali itu, Rachmansyah Ismail dan Wakilnya Harsono Lamusa, setelah DPP Partai Gerindra menyerahkan Surat Model B1KWK sebagai bentuk usungan Partai Gerindra di Pilkada Morowali 2024.



Rekomendasi dukungan tersebut diserahkan langsung Ketua DPD Partai Gerindra Sulteng Longki Djanggola didampingi Sekretaris DPD Partai Gerindra, Abdul Karim Aljufri di Kantor DPD Partai Gerindra Sulteng di Kota Palu, Jumat (23/8/2024).

Kini koalisi Parpol pengusung bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali periode 2024-2029, Rachmansyah-Harsono adalah Partai Gerindra, PBB dan PKB. Ke tiga parpol tersebut memiliki wakil di DPRD Kabupaten Morowali dengan akumulasi 8 kursi. Sedangkan empat parpol lainnya adalah parpol non seat (tanpa wakil di DPRD Kabupaten Morowali) yaitu PAN, PPP, Gelora dan PKN.



“Saat ini sudah tiga partai yang resmi menyatakan dukungan yakni Gerindra, PKB dan PBB dengan total 8 kursi. Dan saat ini kami masih menunggu dukungan rekomendasi B1KWK PKS dan PDIP,” kata mantan Kadis Energi Sumberdaya Mineral (ESDM) Provinsi Sulteng itu menjawab pertanyaan wartawan, Selasa

(27/08/2024).

Hal ini juga dibenarkan Ketua DPC Partai Gerindra Ambo Dalle SE, Kader Partai besutan Prabowo Subianto itu bulat mendukung Rachmansyah-Harsono di Pilkada Morowali 2024. Begitupun disampaikan Ketua DPC Partai Bulan Bintang (PBB) Morowali Aminuddin Awaludin.



“Sejak awal PBB sudah menjadi motor penggerak koalisi partai untuk mengusung Rachmansyah Ismail dan Harsono Lamusa di Pilkada Morowali,” terang ketua tim koalisi pemenang Rachmansyah-Harsono.